

El Niño y la Niña son fenómenos climáticos que ocurren cada cierto tiempo y no se puede predecir con exactitud. Se inician al producirse el calentamiento (El Niño) o enfriamiento (La Niña) de las aguas superficiales del Pacífico Ecuatorial frente a las costas de Perú y Ecuador.

El Niño es un fenómeno regular, que ocurre cada cierto número de años

. ¿Cómo sucede?

Se produce un debilitamiento de los vientos alisios, que incluso pueden cambiar de sentido, provocando la llegada de aguas calientes hacia las costas intertropicales americanas desde Indonesia.